Antrag am 11.04.2024 zur Bürgerversammlung des Stadtbezirks Altstadt/Lehel 01



Bürgerinitiative ALTSTADT/Tal

Betreff:

Aus dem Fall Liedl in der Zweibrückenstraße lernen – kommunale Daseinsvorsorge stärken Wir brauchen einen Premium-Discounter (Aldi oder Liedl in der Altstadt)

Antrag:

Der Liedl in der Zweibrückenstraße fehlt mir sehr.

Ich bin vor mehr als einem Jahr hier in die Altstadt gezogen. Als Rentnerin habe ich nicht die großen finanziellen Mittel die Lebensmittel des täglichen Bedarfs bei den Bioläden oder bei Rewe, Edeka oder am Viktualienmarkt einzukaufen. Daher ist es für mich und meine Nachbarn sehr wichtig, dass jede/r hier in der Altstadt gut leben kann, auch wenn man nicht mehr so gut zu Fuß ist, ob jung oder alt, oder finanziell nicht in der Blüte seines Lebens steht.

Wir fordern die Stadt München auf und bitten darum, mit den Expansionsmanagern von Aldi und Liedl zu sprechen, sowie mit den Hauseigentümern und Vermietern, um wieder einen Premiumdiscounter in der Altstadt anzusiedeln.

Begründung:

siehe oben